

PREMIÈRE FÊTE DES LUMIÈRES–TÉLÉTHON

13 DÉCEMBRE 2016

D'abord, il y avait un premier défi : que Meaulne soit illuminé par des centaines de bougies disposées par les habitants et les commerçants à leurs fenêtres, sur la place de la Mairie, etc.

Puis un second défi : le marché de Noël made in Meaulne, au profit du Téléthon, à la salle Alain Fournier. Tous les objets en vente, objets de décoration, objets utilitaires, photos, potages, etc. ont été fabriqués par des Meaulnois (ou donnés, pour les livres).





Les participants : Club Meaulne Informatique, Meaulne Animations, Vivre Ensemble à Meaulne, 1 point C Tout, La Boule meaulnoise, La Gym meaulnoise, le Centre social, la RAM, les enfants des TAP, Meaulne Village Ami des Aînés, commerçants et particuliers



**Spectacle « Le chêne Stebbing nous raconte... »
conte écrit par les aînés de Meaulne VAA et interprété
par les aînés et les enfants des TAP) et illumination de la place
avec lâcher de ballons, puis remise de diplômes aux enfants participants.**



La 1^{ère} fête des Lumières a rassemblé quelque 200 personnes. Des objets confectionnés et proposés aux acheteurs au profit du Téléthon ont rapporté une recette de plus de 1800 euros.

Associations meulnoises, Centre Social, Le RAM, des particuliers, les enfants des TAPS, ainsi que les aînés de l'atelier d'expression et de communication de Meulne Village Ami des Aînés ont collaboré à cette réussite !

Un grand merci à TOUS et au 13 Décembre 2017 POUR UNE PROCHAINE FÊTE DES LUMIERES.

